



## PRESSEINFORMATION

Landshut, 16. Mai 2018

### Landshuter Professorin übernimmt DGSA-Vorsitz

*Prof. Dr. Barbara Thiessen wird zur Vorsitzenden der Deutschen Gesellschaft für Soziale Arbeit gewählt*

Am vergangenen Wochenende fand – im Rahmen der großen Jahrestagung zu „Demokratie und Soziale Arbeit“ an der Hochschule Hamburg – die Mitgliederversammlung der Deutschen Gesellschaft für Soziale Arbeit (DGSA) statt. Dabei wurde Prof. Dr. Barbara Thiessen, Professorin an der Fakultät Soziale Arbeit der Hochschule Landshut, erneut für zwei Jahre zur Vorsitzenden dieser akademischen Fachgesellschaft gewählt. Das Amt des Schriftführers übernahm zudem Prof. Dr. Stefan Borrmann, derzeit Dekan der Fakultät Soziale Arbeit an der Hochschule Landshut. Damit sind zwei Dozierende der Fakultät im Vorstand der wichtigsten akademischen Fachgesellschaft der Sozialen Arbeit in Deutschland vertreten.

Die Deutsche Gesellschaft für Soziale Arbeit (DGSA) wurde im Jahre 1989 gegründet und hat zurzeit gut 650 Mitglieder, davon ca. 50% Professoren und Professorinnen an Hochschulen. Sie versteht sich als Fachgesellschaft für die Disziplin und Profession der Sozialen Arbeit. Neben dem Fachdiskurs innerhalb der fünf Sektionen und acht Fachgruppen gehören dazu auch die Veröffentlichung und Verbreitung wissenschaftlicher Erkenntnisse sowie curriculare Weiterentwicklungen und die Förderung des wissenschaftlichen und professionellen Nachwuchses. Darüber hinaus zählt zu den Aufgaben der DGSA, sich mit fachlichen Beiträgen aktiv in gesellschaftspolitische Debatten einzubringen und die internationale Zusammenarbeit zu fördern.

#### **Über die Hochschule Landshut:**

Die Hochschule Landshut steht für exzellente Lehre, Weiterbildung und angewandte Forschung. Die sechs Fakultäten Betriebswirtschaft, Elektrotechnik und Wirtschaftsingenieurwesen, Informatik, Interdisziplinäre Studien, Maschinenbau und Soziale Arbeit bieten über 30 Studiengänge an. Das Angebot ist klar auf aktuelle und künftige Anforderungen des Arbeitsmarktes ausgerichtet. Die rund 5.000 Studierenden profitieren vom Praxisbezug der Lehre, der individuellen Betreuung und der modernen technischen Ausstattung. Für Forschungseinrichtungen und Unternehmen bietet die Hochschule eine breite Palette an Projektthemen, die von wissenschaftlichen Fachkräften mit bestem Know-how betreut und umgesetzt werden. Über 115 Professorinnen und Professoren nehmen Aufgaben in Lehre und Forschung wahr.

#### **Pressekontakt:**

Veronika Barnerßoi  
Projektmitarbeiterin  
Pressestelle

Hochschule Landshut  
Am Lurzenhof 1  
84036 Landshut

Tel. +49 (0)871 – 506 736  
Fax: +49 (0)871 – 506 506

[pressestelle@haw-landshut.de](mailto:pressestelle@haw-landshut.de)

[www.haw-landshut.de](http://www.haw-landshut.de)

**Foto:**



Der neu gewählte Vorstand der DGSA (v.l.n.r.): Prof. Dr. Stefan Borrmann (HaW Landshut), Prof. Dr. Claudia Steckelberg (HS Neubrandenburg), Prof. Dr. Sonja Kubisch (TH Köln), Prof. Dr. Dieter Röh (HaW Hamburg), Prof. Dr. Barbara Thiessen (HaW Landshut), Prof. Dr. Michaela Köttig (Frankfurt UAS), Prof. Dr. Christian Spatscheck (HS Bremen)